

Certificate RU24/0000001

The management system of

# OJSC "Hlebprom"

143005, Russian Federation, Moscow region, Odincovo, Separate division of OJSC Hlebprom in OJSC in Odincovo,  
Zheleznodorozhnaya str., 15

has been assessed and certified as meeting the requirements of

## ISO 22000:2018

For the following activities

**Storage and transport of cakes, pastries, pies, donuts, chilled flour confectionery products and dried extruded products.  
Defrosting of frozen cakes, pastries, pies and donuts**

**Food Category GI - Provision of Transport and Storage Services for Perishable Food and Feed,  
GII - Provision of Transport and Storage Services for Ambient Stable Food and Feed**

This certificate is valid from 04 March 2024 until 03 March 2027 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits.

Issue 1. Certified since 04 March 2015



Authorised by

Alexey Peretolchin

Head of Management Systems

Certification Body

SGS Vostok Limited

Russian Federation, 115432, Moscow, Andropova Prospekt, 18, building 7, premises XI - rooms 1,2,4,5; 6 floor

t +7 (495) 775-44-55 - www.sgs.ru



This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | SGS. Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.



Перевод сертификата RU24/0000001

Система менеджмента

# ОАО «Хлебпром»

143005, Российская Федерация, Московская область, г. Одинцово, Обособленное подразделение ОАО «Хлебпром» в г. Одинцово, ул. Железнодорожная, д. 15 (склад)

была оценена и сертифицирована как отвечающая требованиям

## ISO 22000:2018

Для следующих видов деятельности:

**Услуги по хранению и транспортировке тортов, пирожных, пирогов, донатов, охлаждённых мучных кондитерских изделий и сухих продуктов экструзионной технологии. Дефростация замороженных тортов, пирожных, пирогов, донатов**

**Категория пищевой продукции -GI - Предоставление услуг по транспортировке и хранению скоропортящихся пищевых продуктов и кормов, GII - Предоставление услуг по транспортировке и хранению пищевых продуктов и кормов, стабильных в условиях окружающей среды**

Настоящий сертификат действителен с 04 марта 2024 по 03 марта 2027 и действует при удовлетворительном прохождении инспекционных аудитов.

Выпуск 1. Сертифицирована с 04 марта 2015



Утверждено

Алексей Перетолчин

Руководитель органа по сертификации систем менеджмента

АО «СЖС Восток Лимитед»

Российская Федерация, 115432, город Москва, проспект Андропова, дом 18, корпус 7, помещение XI – комн 1,2,4,5; 6 этаж  
t. +7 (495) 775 44 55 - [www.sgs.ru](http://www.sgs.ru)



Настоящий документ является подлинным электронным сертификатом для использования только в деловых целях Клиента. Печатная версия электронного сертификата разрешена и будет рассматриваться как копия. Данный документ выдается Компании в соответствии с Общими условиями оказания услуг по сертификации SGS, доступными на странице [Terms and Conditions | SGS](#). Обращаем внимание на содержащиеся в нем положения об ограничении ответственности, возмещении убытков и юрисдикции. Настоящий документ защищен авторским правом, и любое несанкционированное изменение, подделка или фальсификация содержания или внешнего вида данного документа является незаконным.

